

PlantaDoce.

Público

Valencia licita las obras para reformar los laboratorios del Centro de Transfusión por un millón

La previsión para empezar los trabajos, sobre una superficie de 1.420 metros cuadrados, es el primer semestre de 2021 y su plazo de ejecución es de doce meses.

PlantaDoce
26 nov 2020 - 11:10



La Generalitat valenciana licita las obras para reformar los laboratorios del Centro de Transfusión de la comunidad. **El Ejecutivo regional ha destinado un presupuesto a la obra de un millón de euros.** La fecha prevista de inicio de los trabajos es el primer semestre de 2021 y su plazo de ejecución es de doce meses.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-licita-las-obras-para-reformar-los-laboratorios-del-centro-de-transfusion-por-un-millon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El proyecto contempla la reforma del actual centro en una superficie de 1.420 metros cuadrados para mejorar el funcionamiento de los laboratorios. Estos equipamientos están estructurados en pequeños espacios entre la primera y segunda planta del edificio y datan del año de la construcción del centro.

El objetivo de la licitación es mejorar la redistribución y organizar los espacios existentes para mejorar la eficiencia del funcionamiento. El proyecto requiere los trabajos para llevar a cabo las obras de reforma parcial del edificio, que consisten en la reforma y redistribución de los laboratorios de pruebas de rutina y pruebas especiales, así como del área de fraccionamiento.

El primer laboratorio se reestructurará en un único espacio, eliminando los pequeños espacios existentes. Por su parte, el laboratorio de pruebas especiales se reestructurará para alojar dos laboratorios y, por último, se cambiarán las pruebas de acceso al centro. **Las obras serán cofinanciadas por la Unión Europea.**